
      

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 月 RI 月間テーマ「母子の健康月間」 

第 3185 例会    2020 年 04 月 21 日(火) 
                  ホテル花城 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                        
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

コロナ、コロナで話のネタは尽きないの

ですが、消毒用のアルコール不足を解消

するべく醸造メーカーがその技術を活

用して「77 度数」のスピリッツの販売を

始めて、消毒用アルコールの代用品とし

て注目を集めています。もちろんリキュ

ール類になりますので飲用可能。思い出

したのがポーランドのアルコール度数 96％の「スピリ

タス」です。いち早く消毒用として目を付けたユーザー

が買い占めて全国の店舗から「スピリタス」が消えてし

まったとのこと、純水ではなく水道水で薄めて使うよう

ですが調べてみると消毒に適しているのは「70～80 度」。

それ以上の度数ではウィルスに反応する前に蒸発・揮発

して効果が薄いようです。昔々梅酒をブランデーや焼酎

でなく「スピリッツ」で作った吹張町の某焼き鳥店のマ

スターが「度数が高すぎて氷砂糖がまったく溶けなくて

ダメだった」と笑っていたことを思い出しました。 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

「My Rotary」の登録とサイトの活用法 

担当 幹事 橋川秀治君 

何を隠そう私も、今回のお話を引き受けてから登録を
致しましたが、早速ご説明をしていきたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

□開会点鐘               鹿討会長 

□ロータリーソング斉唱（自粛） 

□四つのテスト     

□ゲスト紹介                幹事 

□本日のプログラム、メニュー     親睦委員会 

□会長の時間              鹿討会長 

□クラブフォーラム 

My Rotary の登録とサイト活用法(改)        幹事 

□幹事報告および委員会報告         幹事 

□出席報告              出席委員会 

□ニコニコ・ボックス  ニコニコ・ボックス委員会 

□閉会点鐘               鹿討会長 
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2019-2020

◆クラブフォーラム  

◆例会プログラム      進行：会場監督 S.A.A 

◆3184 回 例会の概要   

・幹事報告米山梅吉記念館 館報 2020 春号 Vol.35 

〔公益財団法人 米山梅吉記念館〕 

・カタログ送付 

〔㈱生駒時計店〕 

・ハイライトよねやま Vol.241 

〔公益財団法人ロータリー米山記念奨学会〕 

・令和 2 年度花巻市友好都市交流委員会幹事会の 

書面決議について(提案書) 

〔花巻市友好都市交流委員会 会長 佐藤良介〕 

04/28(火)緊急事態宣言に伴う休会  

05/05(火)ＧＷ休会（定款第６条による） 

05/12(火)緊急事態宣言に伴う休会 

05/19(火)緊急事態宣言に伴う休会  

05/26(火)緊急事態宣言に伴う休会 

06/04(火)慶祝・クラブ協議会(年間事業報告) 

06/11(火)クラブ協議会 

06/18(火)未定 

◆今後のプログラム・その他の予定 

■会長の時間（35/48）鹿討康弘 君  

 

 

例会メニュー 

◆幹事報告               幹 事 

味噌カツ 

会場で全員のおでこをピッと検温し
ました。皆さん 36.1℃～36.6℃でし
た。写真撮影を忘れましたので、改
めて来週撮ります。 

緊急事態宣言に伴う休会 



左側のグラフが地区の登録状況です。27%程しか登録さ
れていません。 
右側が花巻 RC の登録状況、登録数は会員の 25%です。 

私もクラブ自体で登録をしていると聞いていたので、
何故 100%でないんだろう？と思っていましたが、これ
が大いなる勘違いでした。クラブで登録しているという
のは、My Rotary に個人がログインするための会員情報
を登録してあるという意味で、自分（個人）で登録しな
いとログインは出来ないということでした。 

今日、スマホをお持ちで登録がまだという方がいらっ
しゃましたら、こちらを見ながら一緒にやって頂ければ
と思います。 
My Rotary のアカウントを登録すると何が出来るかと
いうと、、、 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

実際に使ってみるとわかるかとわかりますが、どうや
って使っていいのか大変難しいサイトでして、もう少し
改良の余地があるのではないかと思います。が、ともか
く登録説明をしていきたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 

お勧めの方法と致しまし
て、まず検索エンジンにて
「2520 地区」で検索をして
頂くと、トップにこのペー
ジが出てきます。こちらの
ページ内には「My Rotary
登録方法」という虎の巻が載っていまして、吉田さんか
ら「わからなくなったらこれを見た方がいい」と教えて
頂きました。 

こちらのページ下部に、「My Rotary」とボタンがあり
まして、登録できるページに飛べるようになっています。 
※もしスマホで出ない場合は、「My Rotary」で検索して
い頂くと登録ページが出てきます。 

～中略～ 
今回 PC での操作説明でしたので、次週はスマホ・ケ

ータイ版での活用法を含めた説明をさせて頂きたいと
思います。 
 
 
会員増強委員会 委員長 阿部一郎君 
会員増強委員会からご報告致します。伊藤隆規 前花巻
商工会議所専務理事がご退任されたとの事で、新任で市
村律（おさむ）さんが就任となりました。昨日入会申し
込み書を頂いて参りました。移行という形で加入になり
ますので、皆様どうぞ宜しくお願い致します。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

31 人中 13 人 出席  出席率 52.0 ％ 

   前回修正  60.0％ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆出席報告          出席委員会 

≪阿部一郎君≫  
庭の桜も昨日より 2 週間早く咲き、本格的な春の到来
になりました。これからタラの芽が育つことを楽しみ
に外出を自粛していきます。昨日はコロナの中、若葉小
教振の評議委員会を開催して、今年度の計画を承認し
てきました。この会合を開催しないと、事業が始められ
ない為、無理を承知で開催してもらいました。 
≪橋川秀治君≫  
コロナ対策で在宅勤務をしている東京の社員は通勤し
ないと運動不足だと嘆いています。マイカー通勤の私
は慢性的に、、、。 
≪三田望君≫  
今日まで Your Rotary でした。橋川さん手ほどきあり
がとうございました。帰ったら早速登録してみます。 
≪佐々木史昭君≫  
コロナウイルスの影響でほぼすべての会合がキャンセ
ル、もしくは懇親会なしとなっているので、花巻ロータ
リークラブの例会が続いているのは大変ありがたい限
りです。メンバーに感染者が出るまで何とか頑張って
頂きたいと、個人的には希望しています。 
≪吉田和洋君≫  
例年になく 3 月後半～4 月、5 月と行動カレンダーが
真っ白の今日この頃、体は楽で良いのですが、、、。毎日
夕食は自宅です。 
≪上田穣君≫  
コロナのせいで、温泉に行きたいなんて言えないし、大
好きな旅行に行ってきましたなどとボックスもできな
いので、ニコニコは控えて『プンプンボックス』をしま
す。このやろうコロナ！！早いとこくたばれ！！ 
≪鹿討康弘君≫  
1 か月前から所在不明になっていた非接触体温計を家
じゅう探したところ、なぜかリビングの TV の裏から
ホコリまみれで見つかりました。現在は品薄で手に入
らないようです。そこで格言をひとつ…『水を節約する
ように言われた途端、誰もが水を飲み始めるものだ。』
以上、おそまつでした。 
≪藤田勝敏君≫  
岩手県の PCR 検査数 4/12 現在 136 件です。皆様どお
思いました？感染者数ゼロ、いつまで続くか？ 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力、 

ありがとうございました。 

メーキャップ   

4/9(木)ガバナーエレクト会議   吉田和洋君 

2019-20クラブ会報委員会

委員長：橋川秀治・副委員長：藤田勝敏

編集責任者：鹿討康弘

制作：(株)ウノーインダストリー

◆委員会報告          

◆年バッジ 

佐々木史昭君 
（１６年） 

※ソーシャルディスタンス

は守ります。 


